
Protokoll: 

Die Vorsitzende berichtet in diesem Kontext von den Bestrebungen gemeinsam mit der Universität 

einen Antrag für das Förderprogramm „regionaler Cluster für die MINT-Bildung von Jugendlichen“ 

beim Bundesministerium für Bildung und Forschung zu stellen. Sie würde sich hierbei auch über die 

Beteiligung der Hochschule sehr freuen.  

 


